

Die 4 Götterbrüder

Von abgemeldet

Kapitel 4: Zurück zur Grand Line

„Sag mal Zorro woher hattest du eigentlich denn Stein?“, fragte Robin. Inzwischen waren sie zur Flying Lamb zurück und sind nun auf dem Weg A-Iza ihren Stamm zurück zu bringen und um die Nachricht zu über bringen das Viper bzw. Sky nun mit ihnen Reisen würde. Er hat aber erst nach zahlreichen bitten und betteln von Ruffy zu gesagt. Das hat aber wieder Protest von Lysop eingebracht. „He! Seht mal da drüben ist ja ein Schiff mit meinem Stamm drauf“, rief A-Iza und rettete so Zorro vor der antwort. „Häuptling sieh doch da kommt A-Iza zusammen mit den Blaumeerern“, rief einer der Shandia. „He, hallo da bin ich wieder.“ „A-Iza. Vielen Dank das ihr sie wieder her gebracht habt. Die andern Shandiakrieger vom Aperyard sind auch wieder zurück. Nur Viper nicht.“ „Der wird auch nicht wieder kommen“, sagte A-Iza. „Warum ist etwas passiert? Ist er Tot?“ „Nein, ist er nicht er ist nun ja...“, begann A-Iza zu erzählen wurde aber von einer anderen stimme zurück gehalten. „Ich werde wieder in meine Heimat das Blaumeer zurück kehren.“ „Was? Seid wann ist das Blaumeer deine Heimat Viper?“, fragte Laki. „Schon seid tausend von Jahren.“ „Wie seid Tausend von Jahren? So alt bist du doch noch gar nicht“, sagte Fangschrecke. „Doch er lebt schon so lange weil er nicht wie ihr alle dachtet in unserem Dorf geboren wurde sondern unten im Blaumeer. Er kam eines Tages hoch in denn Himmel um wie seine Brüder ein neues Leben anzufangen. Viper komm zeig dich“, meinte der Häuptling und Viper bzw. Sky kam um die Ecke. Ein Leises Geflüster breitete sich unter den umstehenden aus. „Mensch Viper was ist denn mit dir passiert?“, fragte Laki. „Ihr habt doch auch schon von der legende der 4Gottesbrüder und ihre Schwester gehört oder?“, fragte der Häuptling. „Ja, schon aber was hat Viper damit zu tun?“ „Nun er ist einer der 4 Götter. Sein wahrer name ist Sky.“ „Was aber...“, begann Laki wurde aber von dem Häuptling unterbrochen. „Das heißt das du wieder bereit bist die Himmel zu regieren und deine Brüder zu suchen?“ Sky nickte nur. „Gut wir werden dich nicht aufhalten aber du musst bald mal wieder vorbei kommen.“ Wieder nickte er nur und verschwand hinter einer Ecke. „Gut wir werden auch wieder los fahren. Bis bald Häuptling“, rief Ruffy und dann machen sie sich auf denn weg zurück zur Grand Line mit einem neuen Mitglied und einem neuen Ziel. Sie wollen auch die restlichen Götter finden. Doch das geht schneller als sie denken.

Fortsetzung folgt ...